
 Lohnt ein Upgrade auf Sierra/High Sierra
überhaupt?
Erledigt

Beitrag von „blackcat“ vom 2. Juli 2017, 01:49

Moin.

Ich hatte bei der Inbetriebnahme vom Quicksilver ja mal kurze Zeit Sierra drauf, bin dann aber
recht zügig wieder auf EC umgestiegen, weil die Wifikarte nicht mehr erkannt wurde. Wifi ist
aber für den QS essentiell, weil er in einem anderen Zimmer steht und nicht über Ethernet
laufen soll/kann.

Jetzt grüble ich, ob sich die Investition in eine aktuellere Karte lohnen würde. Was hat
High/Sierra überhaupt für sinnvolle Vorteile, dass ich nochmal ins leere Portemonnaie schauen
sollte? 
Gibt es irgendwas Revolutionäres, wofür es sich lohnte oder wäre das nur eine Schönheits-OP?

Beitrag von „griven“ vom 2. Juli 2017, 02:08

Das hängt zu einem nicht ganz unerheblichen Teil auch davon ab was mit dem Rechner
gemacht werden soll. Für Mail, Surfen, Office muss es nicht Sierra sein da tut es auch ElCapitan
ebenso für das moderate bearbeiten von Bildern oder um die Musiksammlung zu verwalten
muss man nicht umsteigen. Unter der Haube von OS-X hat sich natürlich inzwischen dann doch
einiges getan Metal oder APFS sind da nur 2 prominente Schlagworte und hier kommen wir
auch schon zum springenden Punkt nämlich dem der Zukunftssicherheit von ElCapitan. Apple
hat zusammen mit Sierra eine Haufen neuer API´s eingeführt und gerade im Bereich des
Fenstermanagements einiges von links nach quer gezogen das Schlagwort ist Metal zwar
beherrscht Metal noch einen Fallback auf OpenGL/OpenCL so das es erstmal zu keinen
spürbaren Einschränkungen kommt aber spätestens wenn die Softwarebuden auch konsequent
und nur noch auf Metal setzen ist man mit ElCapitan angeschmiert denn diese Programme
werden auf der Plattform dann nicht mehr laufen. Man muss also schon abwägen was man
benutzt und ob man auf Sicht mit dem klarkommt und in kauf nimmt das neuere Versionen der
eingesetzten Software bald auf ElCapitan nicht mehr laufen werden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32676-lohnt-ein-upgrade-auf-sierra-high-sierra-%C3%BCberhaupt/

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32676-lohnt-ein-upgrade-auf-sierra-high-sierra-überhaupt/


Beitrag von „blackcat“ vom 2. Juli 2017, 17:24

Ich hatte sowas befürchtet .... grummel .... 

Dennoch werde ich dann wohl eher auf dem Gebrauchtmarkt nach einer passenden Wificard
suchen, erst recht mit der jetzigen Aussicht, dass Oma dann auch abdanken wird, denn da
sehe ich keine echte Upgrademöglichkeit des RAM, weil es schon mit 1600ern nur noch
Abstürze gab (Specs sind max. 1066er). 
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